
REQUERIMENTO N°   665   /06 
De Informações 

 
“Quanto à orientação aos médicos 
do Município, para que ao 
receitarem os remédios aos 
pacientes, informem sobre a 
Farmácia Popular”. 
 
 

Considerando-se que, a “Farmácia Popular do Brasil” é um 
programa do Governo Federal para ampliar o acesso da população aos 
medicamentos considerados essenciais; 

 
Considerando-se que, esse programa é uma alternativa para 

acesso a medicamentos a preços até 90% menores do que os praticados no 
mercado; 

  
Considerando-se que, os médicos das redes públicas de saúde 

poderiam orientar os pacientes que ainda não têm informação sobre a 
farmácia, para que os mesmos pudessem adquirir os remédios que estão 
disponíveis no programa, e 

 
Considerando-se ainda que, uma listagem dos remédios está à 

disposição no site do Governo Federal, e que a mesma contém os nomes de 
aproximadamente 110 remédios que estão à disposição dos munícipes, 

  
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1- O Executivo poderia nos passar informações se os médicos da rede pública 
de saúde de Santa Bárbara d’Oeste procuram receitar aos munícipes os 
remédios da Farmácia Popular, já que possuem preços mais acessíveis?  
 
2- Se a resposta do item um for negativa, favor justificar. 
 
3- Quando seria possível começar a orientar os médicos para que informem 
seu pacientes sobre o programa? 
 
4- Outras informações pertinentes. 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de junho de 2006. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


